



La Junta investiga el agente causante de la intoxicación en la comida del Real Valladolid

VALLADOLID
(EUROPA PRESS)

El consejero de Sanidad de la Junta, César Antón, aseguró ayer que la autoridad sanitaria está a la espera de conocer los resultados de las muestras y análisis realizados con motivo de la intoxicación sufrida por gran parte de los comensales que acudieron el pasado martes a la comida del 75 Aniversario del Real Valladolid que se celebró en el Patio Herreriano y que sirvió el restaurante "El Montico Feria" de Luis Palafox. Antón explicó que desde el punto de vista clínico y epidemiológico se están analizando aquellos aspectos en los que pudieran coincidir los invitados intoxicados, al tiempo que la Inspección ha iniciado una serie de actuaciones complementarias desde la recogida de muestras hasta ver la legalidad de las instalaciones.